

## Nouveau challenge pour FEDERM 59-62 au profit de Solidarité Verneuil

---

Astrid Imiela

---

**Federm 59-62**  
astrid\_imiela@hotmail.com

Le 12 mai dernier, l'association des dermatologues du Nord-Pas de Calais a participé à la Route du Louvre au profit de l'association Solidarité Verneuil.

La Route du Louvre est un événement sportif emblématique et festif de la région.

Différentes épreuves ont lieu simultanément : marathon, relais, course de 10 km et cinq randonnées, permettant de réunir plus de 30 000 personnes qui convergent vers une arrivée commune sur le parvis du musée du Louvre Lens.



Nous avons participé à la course de 10 km et à la randonnée de 10 km, accompagnés par Hélène Raynal, présidente de Solidarité Verneuil, et Muriel Boisset, trésorière et représentante des patients, venues spécialement de Lyon, siège de Solidarité Verneuil.

Nous avons été heureux de faire leur connaissance. Leur investissement auprès de l'association est énorme, le soutien concret apporté aux patients est très appréciable. Solidarité Verneuil fête cette année ses dix ans.

À cette occasion, un tour de France est organisé sous la forme d'une campagne itinérante d'information et de prévention de la maladie de Verneuil.

Le but est de venir à la rencontre du grand public, des malades et des professionnels de santé, dans une maladie ou l'errance diagnostique est encore souvent trop longue.

À notre niveau, grâce à la vente de t-shirts, nous avons pu remettre un chèque de 500 euros à l'association.

Toujours dans l'objectif de nouer des liens avec les associations de patients, nous nous donnons rendez-vous l'année prochaine pour un nouveau défi !

